

人と音を結ぶ
Classic Nagoya
クラシック名古屋
〒460-0024
名古屋市中区正木四丁目8番7号れんが橋1F
TEL (052) 678-5310 FAX (052) 678-5330
<https://clanago.com>

プレイガイド
アイ・チワット
☎ 0570-00-5310

ナゴヤ劇場ジャーナル®

◆発行／マネージメント・プロ ◆編集／プランニングオフィス白壁 ◆協賛／クラシック名古屋

MP MANAGEMENT PRO
①舞台イベントの企画制作・マネジメント
②芸術コンサルティング
③タレントのマネジメント
④ナゴヤ劇場ジャーナルの発行

株式会社マネージメント・プロ
〒461-0004 名古屋市東区葵2-11-22 アバンテージ葵ビル301
TEL : 052-508-5095 FAX : 052-508-5097
E-mail : mane-pro@mane-pro.com
HP : <http://www.mane-pro.com>



「ファルスタッフ」(提供・愛知県芸術劇場)

舞台批評

登場人物たちの演技力(歌唱力は当然!)、演出(岩田達志)、美術(松生絃子)、照明(大島祐夫)、衣装(緒方規矩子さん)公演前日の2月7日死去)そして素晴らしいオケ(时任康文・指揮、名古屋フィルハーモニー交響楽団!)。最上級のオペラを楽しむことができた。藤原歌劇団の90周年

記念公演「ファルスタッフ」(2月8日・愛知県芸術劇場大ホール)である。原作はシェイクスピア、作曲はオペラの巨匠ヴェルディ。太鼓腹の小悪党ファルスタッフをめぐる滑稽な出来事を描いたゴージャスな喜劇オペラ。主役は上江隼人(バリトン)。100キロを超える巨漢だが、公演では肉襦袢(にくじゅばん)を着用し、さらに巨大化した。

舞台上に設けられていたのは、ファルスタッフがねぐらにしている居居屋。目と鼻を塞ぎたくない

感じられる。川瀬は「重厚で緻密な部分もある。オケの魅力を十分に發揮したい」と、それぞれ作品に対する意気込みを話した。4つのオケが集まる演奏は先に大阪で行われ、名古屋でも実施され、名古屋でも実施された。4回だけに4曲とも粒ぞろいで人気の高いブルームスが最適と判断され、どのオケがどの曲を演奏するかは話し合いで決めたと言う。4団体の

太郎指揮の名フィル。各曲の間に休憩を挟むため4時間を超えるコンサートになる。

第1番は完成までに15年を要した。山下は「推敲を重ねただけに完成度が高い」。第2番は当初予定していた秋山和慶監督が1月に死去したため急遽振ることになった竹本

田鋼亮指揮のセントラル愛知。第4番は川瀬賢一ホールで開催される。

キャスト、スタッフ、オケすべて◎「ファルスタッフ」



左から川瀬賢太郎、竹本泰蔵、角田鋼亮、山下一史

※※ダンスケイト(バレエ&ダンス用品)※※
～移転しました～

QRコード
オンライン
動画で道案内をどうぞ!
新住所 〒460-0008 愛知県名古屋市中区栄4-15-23
10階(1015号) ★オンラインマシンション久屋公園10F

193 田ノ岡三郎
国内外でのステージやドラマ、映画、ゲームなどの参加、キャストとして

このオペラ・シェイクスピアの原作だけに「真夏の夜の夢」を連想させるアリアは少なく、大半がせりふの応酬。おかげで我ら凡人は字幕を読むのに精いっぱい。ソリストたちは、主人公は必ずしも同じではない。難儀な作

事に就き、リクエストを受けたアコーディオンを受けた。「やってみたらすごく気持ちが良くて、この楽器なら色々に『歌える』と思いました。気持ちがダイレクトに伝えられる樂器」と話す。

フランスで大家ダニエル・コランに師事。技術と共にアコーディオンが人々に愛されるようになった歴史や時代を作ってきた人々の姿勢も学んだという。「歴史もソウルも全て学びました。日本でも様々な仕事で、自分たちの知らない時代の奏者たちのことを知る機会を得て、演奏が深まっていった

と思います」と振り返る。多彩な活動について、「参加した作品は全部が大事。その曲を愛したらのみり込むので、どの作品にも自分の特徴は出ています」と常に積極的だ。



「長く演奏し続けたい」と田ノ岡

曲を愛し、のめり込み、楽器で歌う

事に就き、リクエストを受けたアコーディオンを受けた。

受けた。

堀優子に第5回名古屋女性演劇賞

劇座の創設40周年公演に弾み

「私が着ているのは師匠・山田昌先生が愛用したスーツ、ポケットには天野鎮雄先生のネクタイを入れて来ました」。第5回名古屋女性演劇賞に選出され、授賞式（3月13日・名古屋能楽堂）に臨んだ俳優・堀優子である。

この賞は、女性だけの劇団「夏蝶を立ち上げ、数々の名作を遺した江崎順子さんの意志により創設。これまでに、おぐりまさご・花橋厚美・川村ミチル・木場総理子が選出されている。

名古屋イタリアオペラコンクール最優秀賞に
隈元 奈津希



セントレア空港音楽祭

15年で60回、新たに民族音楽シリーズも

劇座は今年40周年を迎えた。23年に天野先生、24年に昌先生を失った大

堀は24年10月に「樂屋」（演出は劇座の岡田一彦）に出演。同作は名古屋市芸術祭特別賞を受賞している。

劇座の主力俳優・堀優子



毎回、大勢が訪れる空港音楽祭
ある。

中部国際空港（セントレア）が開港20周年を迎えて開催している「セントレア空港音楽祭」の第20回が2月15、16日に行われた。計15団体、2回が2月15、16日に行われた。計15団体、274人が出演、大勢の客でにぎわった。

セントレアのホールやイベント会場を利用して搭乘客以外の人にも楽しめることになった。

今年度から、国際空港にふさわしい世界の民俗音楽シリーズを新設し、毎年9月に開く予定だ。

（第2回名古屋イタリアオペラコンクール）本選（2月24日・中村文化小劇場）が開催され、最優秀賞には隈元奈津希（鹿児島県在住。東京藝術大学音楽学部声楽科ソリスト）が選出された。副賞は賞金15万円と、5月5日にミラノで開催されるコンサート（旅費付与）への出演。

このコンクールは、イタリアオペラの魅力を広め、次世代を担う若い声楽家の発掘、育成を目的として一般社団法人イタ

子、山原さくら

アオイ（第30回記念研究発表会）（3月2日・シアター

名鶴ダンス発表会）

の「第30回記念研究発表

会」（3月2日・シアター

ソサエティ（代表・澤脇達晴）が4月26日（正午、午後4時30分）27日（午前11時、午後3時30分）名古屋能楽堂で「散常設小屋を営んでいた人ではできない。受賞は居のすべてが好き。実は私の母の実家は、戦前名古屋で「正福座」という常設小屋を営んでいたんです。私はそのDNAを引き継いでいると思いま

す」

劇座は今年40周年を迎えた。23年に天野先生、24年に昌先生を失った大

堀は24年10月に「樂屋」（演出は劇座の岡田一彦）に出演。同作は名古屋市芸術祭特別賞を受賞している。

劇座の主力俳優・堀優子

（第2回名古屋イタリアオペラコンクール）本選（2月24日・中村文化小劇場）が開催され、最優秀賞には隈元奈津希（鹿児島県在住。東京藝術大学音楽学部声楽科ソリスト）が選出された。副賞は賞金15万円と、5月5日にミラノで開催されるコンサート（旅費付与）への出演。

このコンクールは、イタリアオペラの魅力を広め、次世代を担う若い声

楽家の発掘、育成を目的として一般社団法人イタ

子、山原さくら

（第2回名古屋イタリアオペラコンクール）本選（2月24日・中村文化小劇場）が開催され、最優秀賞には隈元奈津希（鹿児島県在住。東京藝術大学音楽学部声楽科ソリスト）が選出された。副賞は賞金15万円と、5月5日にミラノで開催されるコンサート（旅費付与）への出演。</

ナゴヤ劇場ジャーナル®

「リビングルームの」

劇団チエルフィッシュが主宰する岡田利規が作・演出した「リビングルームのメタモルフォーシス」(3月1日・芸術創造センター)を見た。俳優6人と演奏家7人が繰り広げる不思議な時空間。公演前に見たチラシには「立ち退きを迫られていたが、彼らに語」とあったが、彼らに生活感ではなく、どう見てもら“家族”には見えない。やがて舞台が進展するにつれ、これは大規模な自然災害を題材にしたドラマではないか、と思い至った。家族は被災地で暮らす人々。突然の雨は洪水であり、俳優たちの

「オズの魔法使い」

名古屋市文化振興事業団主催のミュージカル「オズの魔法使い」(2月14～16日・アートピアホール)を観劇した。年に一度、名古屋地区で制作、開催される最大規模の公演。1985年にスター通り、今回が40作目になる。

私は第1回公演「三文オペラ」(85年の稽古)の女性キャスト

斬新だったダンス主体の構成演出



「オズの魔法使い」(演出・横山清崇)

まく歌ったり踊ったりできるんだ?」確かに、ダンスは一流の舞踊団に匹敵するレベルだった。私はI氏に「幼いころから、歌つたり踊つたりするのが当たり前前の世代ですかう、時代が変わったといふことでしょうかね」と答えた。

私は第1回公演「三

文オペラ」(85年の稽古)の女性キャスト

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入るよう

に舞台に集中

していたI氏

が終演後に

言つた。

「どうして、あんなにう

3人はダブル

で、私が見た

のは主人公ド

ロシーを近藤

真伎が演じた

グループ。隣

氏が座つた。

喰い入る

多彩な曲調、巧みなストリングス

Union 無頬派

の4楽章、躍動する5樂章が印象的な名曲だった。

は、全体的に静かで抒情的な田園風景を思わせる作品。同じイギリスのウォーロック「カプリオ」

ル組曲は、多彩な舞曲で飽きさせない。親しみやすい選曲で楽しめた。

次回は8月16日。山内は知人に委嘱した曲の紹介を続いている。

ソリストはホルン舟橋知奈美とヴァイオリニン大澤愛衣子(めいこ)で、全曲モーツアルトの珍しいプログラムだった。

月20日・電気文化会館)。ソリストはホルン舟橋知奈美とヴァイオリニン大澤愛衣子(めいこ)で、全曲モーツアルトの珍しいプログラムだった。

11人の小さなオーケストラはモーツアルト向き。舟橋は「ホルン協奏曲第2番」。全4曲の中でも演奏される機会は少ない。素朴で地味な曲調を生かし、柔らかく温かく、豊かな音楽性があつた。

が感動を呼んだ。



クラシック名古屋のフレイガイド
「アイ・チケット」

Motto

多くのクラシックコンサートのチケット販売から、ホール、座席のことまでオペレーターが、丁寧に対応いたします。

ホームページからもチケット購入ができる、便利なクラシック専門のフレイガイドです。

男だけの弦楽合奏団「Union無頬派」の第2回(2月14日・電気文化会館)。コンサートマスター寺田史人ら総勢16人、メンバーが何人か入れ替わったが、初回同様の見事なアンサンブルが満喫できた。

モーツアルト「ディベ

ルティメントK138」

で幕開け。次のオスカ!

シュトラウスはオペレッタ作曲家で有名なヨハ

ン・シュトラウス一家で

レナードは軽妙さもあ

るが、美しいメロディー

シュトラウスはオペレッタ作曲家で有名なヨハ

ン・シュトラウス一家で

レナードは軽妙さもあ

</